

## Zeltlager der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim

Am Samstag, den 29. Juni und Sonntag, den 30. Juni war es wieder soweit. Das diesjährige Zeltlager der Walporzheimer Karnevalisten stand auf dem Programm. Im Laufe des Jahres entschloss man sich dieses Zeltlager, wie in den letzten Jahren, auf dem Sportgelände in Ramersbach zu veranstalten, da die Resonanz in den letzten Jahren so hervorragend war. Freitags abends traf sich der Elferrat der KG und begann mit den Vorbereitungen auf dem Gelände des SV 80 Ramersbach, welches dankeswerter Weise und trotz Baustelle durch Fritz Langenhorst zur Verfügung gestellt wurde. Hinter der abgesperrten Baustelle wurde ein 5x10m großes Zelt aufgebaut, Holz fürs Lagerfeuer wurde beigebracht und natürlich Verpflegung und viele Kleinigkeiten mussten besorgt werden, Lichterketten wurden aufgehängt und Garnituren aufgestellt. Das Holz wurde dankenswerter Weise von Martin Schumacher aus Ramersbach und der Firma „Dachdecker Stephan Jakobs“ kostenlos zur Verfügung gestellt. Nach den Vorbereitungen hielt der Elferrat in geselliger Runde ein Elferratstreffen am Lagerfeuer ab.

Ein Dank gilt an dieser Stelle dem Vorstand des SV 80 Ramersbach, der es ermöglichte, dass das Zeltlager auf dem Gelände stattfinden konnte und die Toiletten genutzt werden konnten. Stellvertretend sei hier Fritz Langenhorst genannt. Am Samstagvormittag trafen weitere helfende Hände des Vorstandes ein, um die Vorbereitungen abzuschließen. Um ca. 14 Uhr war man mit den Aufbauarbeiten fertig. Nun begaben sich ein Teil der Organisatoren auf den Weg zur Florianshütte. Hier war der Treffpunkt für die Kinder um 14.30 Uhr. Insgesamt nahmen am Zeltlager ca. 25 Kinder und Jugendliche, sowie ca. 20 Erwachsene teil. Die Kinder und einige Erwachsene machten sich unter Leitung der Vorstandsmitglieder Anja Gansewig, Viktoria Kugel und Nicole Schüller zu Fuß, als kleine Wanderung, auf den Weg zum Sportgelände.

Währenddessen wurden auf dem Sportgelände schon die ersten Zelte durch die Eltern und KG-Mitglieder aufgebaut und verschiedene Feuer wurden entfacht. Ein Lagerfeuer – zur Glutgewinnung, sowie je eine Feuerstelle für das Grillrost. Ein Dank gilt an dieser Stelle Robert Etten aus Walporzheim, die die Gerätschaften hierfür zur Verfügung stellte. Um ca. 15:30 Uhr erreichte die Wandergruppe den Zeltplatz. Die Kinder bekamen zuerst Limo und Apfelschorle zur Erfrischung. Auf einem Nebenplatz des Sportplatzes fanden unter Leitung der Betreuer Kinderkarneval viele lustige Spiele statt, die sie sich ausgedacht und organisiert hatten. Danach ging es zur Hütte. Dort gab es Limo, Süßes, Kaffee, Kuchen und die ersten Würstchen wurden aufgelegt. An dieser Stelle ein Dank an die Eltern der Kinder, bzw. Aktiven des Vorstandes, die die Kuchen selbst gebacken, Salate angerichtet und gestiftet hatten.

Nach der Stärkung wurden die restlichen Zelte aufgebaut und die Kinder nahmen den Spielplatz vor Ort in Besitz. Auch die amtierenden Walporzheimer Tollitäten hatten den Nachwuchs nicht vergessen. Prinzessin Erika I. Wolf mit Hofdame Judith Schüller und Adjutant Karl Knieps, Kinderprinzessin Anna I. Ott mit Hofdame Isabella Fischenich waren während dem Zeltlager anwesend und hatten Süßigkeiten und Eis am Stiel für die Kinder besorgt. Auf diesem Wege ein herzliches „Dankeschön“ an die Tollitäten und ihr Gefolge. Hausfotografin der KG Judith Schüller rief nun zum Gruppenfoto. Es brach nun die Dämmerung herein. Man sammelte sich um die Lagerfeuer, bzw. Glutstellen. Es wurde Stockbrot gebacken, Würstchen und Steaks gegrillt und diverse Salate gekostet. Der Stockbrotteig, sowie die Salate waren selbst gemacht und gestiftet; auch hier „Dankeschön“.

Die Erwachsenen blieben nun ums Lagerfeuer sitzen und unterhielten sich gut gelaunt. Es entstanden interessante Gespräche zwischen den Eltern und den Verantwortlichen der KG, die die Gemeinschaft des Walporzheimer Karneval einmal mehr verstärkten. Weit nach Mitternacht waren alle Kinder in ihren Zelten und auch die ersten Erwachsenen legten sich zur Ruhe. Es wurde die Nachtwache abgesprochen und Ruhe kehrte ein. Um 7.00 Uhr begann sich die Szenerie wieder mit Leben zu füllen. Die ersten kamen aus ihren Zelten. Um 8 Uhr saßen wieder alle bei frischen Brötchen zusammen. Hierzu gab es Wurst, Käse, Nutella, Milch, Kakao, Kaffee. Außerdem wurde auf einem Gasgrill mit Pfanne frisches Rührei mit Speckwürfeln vom Vorstandsmitglied Gaby Schimming angerichtet. Es war ein Gedicht. Nach diesem Frühstück begann man die Sachen zusammen zu packen und die ersten Kinder wurden abgeholt. Die letzten Kinder wurden, wie vereinbart um 10 Uhr abgeholt. Der Vorstand räumte noch bis 11 Uhr auf und so endete das Zeltlager 2013 der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim.

Zum Abschluss noch mal ein Dankeschön an alle Helfer, Eltern, der Kinder, Sponsoren und Unterstützer in jeder Art und Weise und natürlich an die Hauptverantwortlichen des Kinderkarnevals Nicole und Judith Schüller, sowie Viktoria Kugel und Anja Gansewig, die eine tolle Leistung ablieferten. Ohne sie wäre eine solche Veranstaltung nicht möglich. Gleichzeitig die



Entschuldigung, falls jemand im Bericht vergessen wurde. Ein Dank gilt aber auch der Nachbarschaft im Umfeld des Ramersbacher Sportplatzes. Eine solche Veranstaltung ist immer mit Einschränkungen für die Anwohner verbunden. Doch diese zeigen, wenn man sich entsprechend verhält, Verständnis für unsere Arbeit zum Wohle der Jugend. – Auch hier ein Dankeschön.